

Saint-Genis-l'Argentière

20 classes ont travaillé sur l'expo annuelle de peinture du GAAP

Ce samedi 17 et dimanche 18 mai, le Groupe d'Animation Arts Plastiques (GAAP), dévoile son exposition annuelle.

Ce sont les élèves qui livrent leurs réflexions plastiques sur le thème Semblable/Invraisemblable. Ils ont travaillé toute l'année en découvrant les matières, les supports, les formes d'art et de création.

L'objectif?

Développer la culture personnelle et partagée des élèves, tout en stimulant leur curiosité,

leur esprit critique et leur créativité. Mais aussi de tisser des liens entre les écoles.

Depuis 30 ans, le collectif d'enseignants proposent à leurs élèves des parcours de création. Ils se rencontrent régulièrement pour échanger autour de leurs pratiques pédagogiques, développer une pratique artistique et participer à des sorties culturelles. Une œuvre collective est aussi assemblée et présentée lors de l'exposition.

Cette année 20 classes de 13 écoles ont participé au projet

annuel : Brulliolles, Villechenève, Montromant, Brussieu, Chessy-les-Mines, Frontenas, Haute-Rivoire, Saint-Genis-L'Argentière, Saint Julien sur Bibost, Lozanne, la Giraudière, Montrottier, Haute-Rivoire. Une belle occasion de valoriser les arts plastiques en zone rurale.

Horaires de visite tout le week-end 10h-12h et 14h-18h - Entrée libre - Le vernissage aura lieu le vendredi 16 mai à 18h30. Salle polyvalente de Saint Genis l'Argentière.